
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Wahlschied 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 17.11.2022 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:20 Uhr 

 Ort, Raum: im Gastraum der Sport- und Kulturhalle 

Wahlschied 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Zimmer, Reiner SPD  

Ortsratsmitglieder: 

Britz, Tim SPD  

Fahrenkamp, Jennifer SPD  

Hauser, Wolfgang CDU  

Pörtner, Catherine SPD  

Von der Verwaltung: 

Schneider, Udo  

Ratsmitglieder: 

Lafontaine, Hans-Gerhard  

Schriftführer: 

Wagner, Marc André  

Naturschutzbeauftragte/r: 

Bender, Gerd  

Entschuldigt fehlt/fehlen: 

Honecker, Ulrich, Dr. phil. BfB  

Ruloff, Harry BfB  

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder zu stellen (siehe Anlage 1 zur 

Niederschrift). 

 

Der Vorsitzende, Herr Ortsvorsteher Reiner Zimmer, eröffnet um 18.06 Uhr die Sitzung des 

Ortsrates Wahlschied. Er begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zur heutigen 

Ortsratssitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde. Der Ortsrat ist beschlussfähig. 

 

Der Ortsrat beschließt einstimmig nachfolgend aufgeführte Tagesordnung: 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied vom 

06.10.2022 (öffentlicher Teil) 

  

2 Widmung Verlängerung Straße In der Neuwies 

Vorlage: BV/0139/22 

  

3 Besprechung Beleuchtungspläne für Straßen und Wege mit Energis 

Netzgesellschaft 

  

4 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

5 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied vom 

06.10.2022 (nichtöffentlicher Teil) 

  

6 Mitteilungen und Verschiedenes 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied 

vom 06.10.2022 (öffentlicher Teil) 

 

 Ortsratsmitglied Hauser spricht an, dass in der Niederschrift unter den TOPs 2.2 

und 2.6 die Bedenken bezüglich der Kostenhöhe zum Brunnenbau und der 

Errichtung des Grillplatzes nicht in der Niederschrift aufgeführt wurden. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 
 

Die Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied vom 

06.10.2022 (öffentlicher Teil) wird zurückgestellt, bis die von Herrn Hauser 

angesprochenen Punkte geändert werden. 

  

zu 2 Widmung Verlängerung Straße In der Neuwies 

Vorlage: BV/0139/22 

 

 Herr Zimmer merkt an, dass die Verlängerung der Straße ebenfalls den Namen „In 

der Neuwies“ tragen soll. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 
 

Die Verlängerung der Straße In der Neuwies im Ortsteil Wahlschied (Gemarkung 

Wahlschied, Flur 4, Flurstücksnummern 215/24, 203/9 und 200/6) wird gemäß § 6 



Saarländisches Straßengesetz (SStrG) in der zurzeit geltenden Fassung als 

Gemeindestraße mit dem Namen „In der Neuwies“ dem öffentlichen Verkehr 

gewidmet. 

  

zu 3 Besprechung Beleuchtungspläne für Straßen und Wege mit Energis 

Netzgesellschaft 

  

 Herr Ortsvorsteher Zimmer stellt Herrn Christoph Alt von der Energis 

Netzgesellschaft mbH vor, welcher zu dieser Sitzung eingeladen wurde. 

Anschließend stellen Herr Zimmer und Herr Alt die Straßenbeleuchtungspläne vor. 

  

zu 4 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 4.1 Volkstrauertag 

  

 Herr Ortsvorsteher Zimmer findet es schade, dass die politische Wahrnehmung des 

Volkstrauertages in diesem Jahr sehr schlecht war. Er bemängelt die geringe 

Teilnahme seitens des Gemeinderates. 

  

zu 4.2 Unterstützung Islandpferde Wahlschied 

  

 Herr Zimmer berichtet, dass das LUA verschiedene Punkte im Bereich der 

„Islandpferde Wahlschied“ im FFH-Gebiet beanstandet hat. Der Verein benötigt 

dringend Unterstützung bei der Behebung der Mängel. 

  

zu 4.3 Parksituation im Bereich der Kita Wahlschied 

  

 Herr Hauser moniert die Parksituation in der Vorstadtstraße im Bereich der 

Kindertagesstätte Wahlschied. Die Problematik soll in der nächsten Sitzung 

wiederholt thematisiert werden. 

 
 


